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Comment rechercher la collection Facile A Lire (FAL) 

Mise à jour le 08/08/2025 – ALD 

 

Déployé en France depuis 2013, le « Facile à lire » est un dispositif permettant aux 
bibliothèques de proposer une offre de lecture pour les publics adultes en fragilité 
linguistique, pour les personnes qui n’ont jamais vraiment maîtrisé l’apprentissage de la 
lecture ou qui ont désappris à lire et pour les personnes fatiguées ou qui ont envie de 
lectures de qualité simples. La Médiathèque départementale de l’Ardèche est 
labellisée "Facile à lire" depuis Février 2025 et dispose d’une collection. 

Ce mode d’emploi vous permet de découvrir l’ensemble de la collection FAL de la MDA 

Cependant, cette collection n’est pas disponible directement à l’emprunt. Elle est 
mise à disposition selon des critères spécifiques dans le cadre d’un projet 
d’établissement. (Plus d’informations ici.) 

 

 

1. Rendez-vous sur le site Internet de la Médiathèque départementale, connectez-
vous à votre compte et accédez à votre espace professionnel (pour savoir 
comment faire, reportez-vous à la fiche Comment se connecter à son compte). 
 
 

2. Cliquez sur la loupe (à gauche) et sélectionnez "Recherche avancée". 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://lecture.ardeche.fr/actualites/actualite/1008
https://lecture.ardeche.fr/
https://lecture.ardeche.fr/se-connecter
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3. Sur le formulaire de Recherche avancée, cliquez sur « Recherche 
simple » puis « Edition ». Sélectionnez « Public ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4. Dans la barre déroulante située à droite, choisissez « FAL (Facile A Lire) ». 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5.  Validez votre recherche en cliquant sur le bouton « Lancer la recherche ». 

 

 


